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Résumé:

Aujourd'hui, les clients des hôtel d’affaires sont à la recherche d’un lieu d’échange, de

partage et d’ouverture sur le monde. Ils ne veulent plus être considérés comme des clients de

passage, mais comme de véritables convives. C’est ce que nous appelons l’hospitalité, cette

notion qui pourra être un outil de conception de nouveaux hôtels d’affaires qui vont offrir une

expérience globale a ses clients.

Ce travail de recherche répondre a une problématique sur le thème de les hôtels

d’affaires dont le titre est : L’hospitalité de la ville et sa promotion économique

La recherche a pour but de trouver des outils et des solutions architecturales,

technologiques et environnementales pour répondre à une problématique au sujet de la notion

de l’hospitalité aux hôtels d’affaires et comment transformer ces derniers d’un simple espace

de travail et d’hébergement a une expérience globale et un aire de convivialité et de mixité

sociale.

Mots clés : hôtel d’affaires, hospitalité, expérience, ville, convivialité, environnement,

technologie.

Abstract:

Today, business hotel customers are looking for a place to exchange ideas, share and open up to

the world. They no longer want to be seen as passing customers, but as real guests. This is what

we call hospitality, this notion that can be a tool for designing new business hotels that will offer a

global experience to its customers. This research work responds to a problematic on the theme of

business hotels, the title of which is: The hospitality of the city and its economic promotion The

research has for but to find tools and architectural, technological and environmental solutions to

answer a problematic concerning the concept of hospitality in business hotels and how to

transform them from a simple workspace and from accommodation a global experience and an

area of conviviality and social diversity.



Keywords: business hotel, hospitality, experience, city, friendliness, environment,

technology.
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